









## 「共謀罪 (テロ等準備罪)」法案は 憲法第19条「思想及び良心の 自由」を国民から奪う違憲立法

「テロ防止」の法律は複数あるのに、「共謀罪」の本質を隠すために、突然「テロ等準備罪」にしたもの。

「秘密保護法」反対デモを"テロと同じ"と決めつけたのは2013年の自民幹事長。「共謀罪」法案の目的は政府を批判する一般市民や市民運動を、盗聴・監視し「テロ等」の口実で処罰する現代版「治安維持法」。

(\*日本国憲法 第19条「<u>思想及び良心の自由はこれを侵</u> してはならない。」)

## 辺野古新基地(巨大軍港)は 日本防衛とは無関係 米軍の海外派兵の出撃拠点

「普天間基地」は時代遅れ。「世界の戦争に出撃する 米軍基地」として、200年以上使用可能な最新鋭「巨大 軍港」を県民の声を無視して強行建設。

北朝鮮は「在日米軍基地をミサイルで攻撃する」と明 言しています。日本の安全どころか、危険です。

## 自衛隊員の命が危ない 5月撤退では遅すぎる

戦闘事実を隠ぺいした安倍内閣

南スーダンは泥沼の内戦状態。"戦闘"を報告した日報まで隠して、自衛隊を南スーダンに派遣した安倍政権。隊員の命が失われてからでは間に合わない、一刻も早く撤退させましょう。

Q:「アベ総理の特技」って何? Q:「アベ総理の特技」って何?



アベ総理

## オスプレイは超危険!! 「八王子上空」を頻繁に飛行

世界中で墜落事故が絶えないオスプレイ。昨年12月には沖縄で墜落事故。しかし安倍内閣は、わずか6日後に飛行再開を許可。八王子上空には3月過去最多のオスプレイが飛来している。

国民の安全よりも米国言いなり、米国最優先です。

深刻な「福島原発事故」は終わっていない 原発再稼働は国民の安全より 電力会社と原発共同体の利益



7「森友学園」疑惑の裏に 安倍首相の目指す 戦争する国づくり"教育"



戦前の軍国教育の柱 が「教育勅語」。教育勅 語を暗唱させる森友学 園を「素晴らしい教育」と 絶賛(2/17の国会答弁)

「自民党改憲案」= 「戦争への国づくり」

「戦争をさせない八王子市民集会」実行委員会の連絡先: ●9条の会八王子市内連絡会:電話 /FAX 042-636-9952メール k9jo8@yahoo.co.jp ●憲法共同センター八王子電話 042-623-8046 FAX 042-623-8346 ●三多摩 9 条連FAX 042-627-4452 ●八王子平和市民連絡会 FAX 020-4624-2381







